

solo que a certará dicho ofrecimiento, sino que tambien, les dara toda clase de facilidades para que puedan llevar á cabo con lucidez la obra tan humanitaria que quieren realizar.

\* **El Vigia** -22 de Marzo 1902.

## Relacion de ingresos y gastos

de la Comisión provincial y Casa de Socorro durante el mes de Marzo último.

### Ingrssos

	Pts.	Cts.
Remanente meses anteriores.	507	50
Donativo de D. Geronimo Montilla Gobernador civil.	25	
Del Depositario de Fondos del Exmo. Ayuntamiento importe de la subvención asignada por esta Corporación.	205	
Del Depositario de Fondos de la Diputación provincial; importe de la subvención asignada por esta Corporación, correspondiente á los meses de Enero y Febrero últimos.	164	50
De D. Juan A. Montoro, á cuenta del donativo hecho á esta Comisión provincial por el Club Catalá de Buenos Aires y que obra en su poder en calidad de deposito.	50	
Importe de ciento treinta y un recibo de cuotas de socios de numero correspondiente al mes de Febrero último.	131	
<b>Total.</b>	<b>1083.</b>	

### Gastos

A D. José Orihuela Calvo por papel y sobres para las oficinas de esta Comisión.	4	70
A D. Felipe Ruiz Garcia por la cabeza del periódico «La Cruz Roja» organo de esta Comisión.	8	
A D. Francisco Molner importe de la impresión del indicado periódico.	19	
A D. Diego Vazquez de Coca, importe de papel timbrado, B. L. M. y cinco libros para la Tesorería, Contaduría y demas oficinas.	78	

San estos los uteos medios que creemos darian resultados contra una enfermedad que como la viruela dá idea exacta de nuestra miseria y de nuestro atraso.

J. C. S.

### Lo que dice la prensa

Si no fueran bien conocidos los sentimientos humanitarios y caritativos, de esta benéfica asociación, bastaría con exponer al público los ofrecimientos que la Cruz Roja de esta capital ha hecho al señor Gobernador civil de esta provincia para que fuese bien conocida; nosotros, pues, haciendo estricta justicia, no hemos de regatearles los elogios á que se hacen acreedores con su conducta.

Noticiosa la referida comisión provincial de esta asociación, del gran desarrollo que la terrible enfermedad variolosa hace en el pueblo de Turrillas, como así mismo del gran número de víctimas que allí está causando, sin que baste á impedir el increato de la epidemia las acertadas disposiciones de aquel alcalde, cerrando las escuelas públicas, y hasta impidiendo las reuniones para impedir el contagio, hace ofrecido incondicionalmente al señor Gobernador para marchar á ese pueblo, con el personal necesario, y con abundante material, á realizar la desinfección al igual que aquí la practicaron en las Cuevas de Duimovich y otros puntos que eran verdaderos focos de infección y donde tan admirables resultados produjeron sus trabajos y esfuerzos.

¿Como no elogiar la conducta, desinteresada y caritativa de los que exponen su vida por salvar la de sus semejantes?

¿Como no tributarles los más entusiastas aplausos á los individuos que forman la Cruz Roja de Almería, que semejantes servicios realizan?

Así es como se predica la caridad, practicándala.

Terminamos por hoy, repitiendo nuestro sincero agraseo, á todos los señores de la Cruz Roja y en especial á su digno Presidente Sr. Ibarra Burgos, quien á su actividad y buen deseo débense en parte los importantes trabajos que la asociación que tan dignamente dirige lleva á cabo.

Ocioso nos parece decir que esperamos de la primera autoridad civil de la provincia no